

Hoy, 6 de diciembre, es el Día Internacional de la Enfermedad de Wilson.

Una fecha para dar visibilidad a esta enfermedad rara en la que el cuerpo no elimina correctamente el cobre, acumulándose principalmente en el hígado y el cerebro. Esto puede causar daño hepático y problemas para hablar, moverse o caminar.

El diagnóstico temprano y el tratamiento son clave para prevenir complicaciones graves. Por eso, es fundamental darla a conocer.

Esta fecha conmemora el nacimiento del Dr. Samuel Kinnier Wilson, quien identificó esta enfermedad.

Súmate a la causa:

Únete al movimiento subiendo una foto con el símbolo de la "W" con tus manos o compartiendo este mensaje.

¡Hagamos que más personas conozcan la enfermedad de Wilson!

#WilsonDiseaseAwarenessDay

#enfermedaddewilson